
トヨタ　スターレット　KP61（16Ｐへ続く）

1・2 2025
ライオンズクラブ国際協会
336-A地区2R,2Z
No.566
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【国際会長テーマ】

足跡をしるす
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自信と誇りをもってウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

桜満開　笑顔満開　ウィサーブ

【今治ＬＣ会長努力目標】

●いつも元気に例会出席
●しっかり参加アクティビティ
●委員会活動の活性化
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新年のご挨拶

年男の抱負

会長 菅　　道就
　皆様、新年明けましておめでとうございます。
　昨年７月に「桜満開　笑顔満開　We Serve」を今期の会長スローガンとし、11月に
はメインアクティビティである河津桜の植樹式を市営スポーツパーク　ラウンドアバウ
トに会員を中心とする多くの皆様のご協力を得まして、またＦＣ今治様がＪ２昇格を決
めた同年同月にとり行うことが出来ました。本当にありがとうございました。
　本年も年間努力目標に掲げました「いつも元気に例会出席」「しっかり参加アクティビティ」

「委員会活動の活性化」を中心にクラブ運営をしていきたいと思います。
　2025年も会員の皆様やご家族様にとって素晴らしい年になりますようにご祈念申し上
げ年頭のご挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

　新年あけましておめでとうございます。2025年は乙巳（きのとみ）の年、前回の乙
巳は東京オリンピック翌年の1965年で日本の経済が急速に発展していく最中でした。
その頃の私は12歳、テレビなどの家電製品が揃うにつれ生活環境の劇的な変化を幼心
に感じておりました。現在は物やサービスだけでなく情報も十二分に溢れているなかで、
日本はどの様な形で発展していくのか、自分はそのスピードについていけるだろうか
と考え込むこともあります。お正月休み中、｢愛媛　初詣　巳年｣ とネット検索する
と私の氏神様である ｢大三島宇賀神社｣ が巳年ゆかりの神社として掲載されておりま
した。氏神様が巳にゆかりがあることを初めて知り、地元なのに知らないことはたく
さんあるのだなと感じると同時にネットサービスは凄いなと思いました。巳年ゆかり
と知った上でお参りが出来た事は年男としてとても嬉しかったです。昨今は ｢フェイ
クニュースに騙されるな｣ との風潮もありますので、超情報化社会と上手く付き合っ
ていきながら新しい学びを発見したいと思います。 擱筆

昭和28年８月14日生

渡辺　正隆

新年明けましておめでとうございます。４度目の年男48歳になります。
　現在、軟式野球のチームに所属し、10代から30代の若者達とプレーしています。
年齢的にも残り少ない現役となると思っています。再度体から鍛え直し、若者達と同
じようにプレーできるように、そして全国大会に出場できるために全力で頑張ってい
きたいと思います。
　ライオンズでは、なかなか参加できない中、温かく声をかけていただき大変有り難
い限りです。ライオンズ皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。

昭和52年５月14日生

玉井　健志

　新年あけましておめでとうございます。
　今年48歳で４回目の年男を迎えました。前回の年男の時は何をしていたのかな？と
振り返ると、松山の郵便局から大島の泊郵便局の転勤になったところでした。環境が
変わり、右も左も分からずバタバタしているうちにあっという間に一年が終わってし
まいました。では、現在は落ち着いているか？というとそうでも無く、昨年から今治
ライオンズクラブの幹事という大役をさせていただいており、毎週バタバタしていま
す。いつになれば落ち着くのかなと思いますが、当分先のことになりそうです。
　ところで、50才に近づいてきて、だんだんと健康面にも気をつけないといけなくなっ
てきました。どちらかというとインドアなので、運動はあまりしていませんでした。
最近は週１回ジムに行くようにしています。ジムに行くと、年配の方々が元気に運動
しているので、それを見ていると頑張ろうという気持ちになります。次の年男まで運
動を続けて、健康を維持できたら良いなあと思っています。皆さまも健康にはくれぐ
れもお気を付けください。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

昭和52年12月30日生

藤髙　研志



−3−

令和6年9月の能登半島での豪雨災害における活動報告

　昨年９月に、能登地方で線状降水帯による豪雨災
害が発生いたしました。
　これを踏まえ、現地ライオンズクラブより全国の
クラブに向けて、備蓄品では足りないタオル等の物
資支援の依頼がありました。賛否がありましたが、
結果、四国内のＬＣで連携して、12ｔトラックで物
資を提供することとしました。
　車両の提供と運転をしてくれた渡邊直人Ｌ、出発
当日、急遽、現地まで同行すると申し出てくれた元
岡Ｌ、東予ライオンズクラブの織田アラート地区委
員と私の４名で行って参りました。
　また、当日に坂出まで支援物資の積み込みの手伝
いしてくれた刈谷Ｌ、支援物資の収集場所を提供し
てくれた羽田野Ｌ。その場所に数多くのライオンズ
メンバーが各クラブより集結し協力して物資を積み
込みました。出発式後、メンバーの思いを乗せて金
沢に向かいました。
　金沢では約20名の人員が待ち受け、12ｔトラック

日　時　2024年９月25日㈬〜27日㈮ いっぱいの物資を手降しして、タオル・ウエス・水・
食品・衛生用品等を届けることができました。
　被災された方々にお見舞い申し上げるとともに、
速やかに心穏やかな生活に戻ることができますよう
心からお祈りいたします。また、迅速に短時間で対
応いただいた全てのライオンズメンバー・ご協力い
ただいた関係者の皆様に心よりお礼を申し上げます。
　その後、11月に336-Ａ地区第１回アラート委員会
に出席しましたが、有事の際の概ねルールを決めて
おく必要性が感じられました。そうすることで、近

年、日本各地で多発
する地震や豪雨、洪
水、土砂崩れといっ
た災害や、いつ発生
するか分からない災
害に備え、一人でも
多く、災害地で苦し
む方を救うための支
援が少しでも早く対
応できるのではない
かと思いました。

会長 菅　　道就

金沢での手降し作業

今治での積み込み作業
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LCIF 集中セミナ出席報告

　2024年11月16日、高知県のサンピアセリーズホテ
ル高知にて開催された LCIF 集中セミナーに、ゾー
ンチェアパーソンの﨑山さんとともに参加して参り
ましたので、ご報告申し上げます。
　セミナーでは、LCIF への寄付金の使途やその重
要性について詳しい説明が行われました。LCIF は
人道支援活動を通じて多くの方々に貢献しており、
その資金の運用状況については、毎年事務局に郵送
される「LCIF 年次報告書（昨年度の決算書に相当）」
に詳細が記載されています。これにより、寄付金が
どのように活用されているかを確認でき、透明性が
確保されているとのことでした。
　寄付の現状として、１人年間100ドルの寄付を達
成すれば、LCIF 全体として目標金額46万ドルを達
成可能であると説明がありました。しかし、一部の
クラブで寄付が行われていないことが課題として挙
げられました。こうした現状を改善するためにも、
クラブ全体で寄付を推進する意識の醸成が必要です。

日　時　2024年11月16日㈯　14：00〜
場　所　サンピア・セリーズホテル高知
出席者　 﨑山俊紀２Z-ZC、熊谷昭宏市民・教育奉仕委員長

　寄付の形態による実績の扱いについても学びました。
クラブ単位での寄付はシェアリング規定により有効
期間が15年間に限定されますが、個人での寄付はそ
の実績が永久に残るため、推奨されています。また、
クラブ員全員が1人1000ドルの寄付を達成した場合
には、LCIF からイエローフラッグが贈呈されると
いう特典もあり、これを目標にすることでクラブの
団結力と奉仕活動への意識を高められると感じました。
　今回のセミナーを通じて、LCIF の活動が地域社
会や世界中でいかに大きな影響を与えているかを再
確認しました。私たちも LCIF を支える一員として、
人道支援活動をさらに推進していく必要性を強く感
じています。これからも寄付活動を通じて、多くの
人々に奉仕し続ける LCIF の取り組みに貢献して参
りたいと存じます。

市民・教育奉仕委員長 熊谷　昭宏

２R リーダーシップ研究会について

　去る2024年11月23日㈯に新居浜市のグラッツェ
フジにて、ライオンズクラブ国際協会336−Ａ地区　
２Ｒ　リーダーシップ（指導力育成）研究会が開催
され参加致しました。
　講師は336−Ａ地区　元地区ガバナー・地区名誉
顧問の真鍋　隆氏の元、ライオンズクラブ国際協会
の歴史から始まり、目的、道徳綱領等資料を基に１
時間程話されました。

日　時　2024年11月23日㈯　14：45〜
場　所　グラッツェふじ

上田　一善

　次に本題のリーダーシップ研究会での内容は、各
自が自己啓発を行い、リーダーシップの意味を理解
し、指導力を発揮する事が目的とする事だと私なり
に解釈いたしました。
　最後の30分間は各地区参加者でのワークショップ
を「リーダーとしてクラブのまとめ方」を課題に話
し合いました。各参加者からは色々と意見が出てい
ましたが、私としては、ロバート議事規則にある公
平・平等を基に４つの権利、４つの原則を持って議
事を進めるのが良いのではないかと感じた次第です。
今回参加させて頂いた研究会は実りある研究会でし
た。有難うございます。
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アシックス里山スタジアム出張例会

　2024年11月21日㈭、アシックス里山スタジアムで
出張例会を行いしました。12時から会場を予約して
いたため、準備時間を取り、例会は12時30分から開
始しました。
　菅会長の開会ゴングと開会宣言で例会を始めました。
出張例会ということで、FC 今治 / 株式会社今治夢．
スポーツの矢野社長に卓話をしていただきました。
岡田オーナーが今治に来てからＪ２に昇格までの10
年間の軌跡について話しがありました。他に、Ｊリー
グの順位と選手の年棒には相関関係があるいう話し

日　時　2024年11月21日㈭　12：30〜
場　所　アシックス里山スタジアム

があり、Ｊリーグで上位に行くには資金力も必要と
いうことでした。また、FC 今治はサッカーだけで
はなく、教育事業にも取り組んでおり、青少年の育
成から企業研修まで幅広く手掛けていることを知り
ました。
　お昼ご飯は、里山スタジアム併設のカフェからカ
レーライスをケータリングしました。会場準備のた
め、早めに会場に持ってきていただいたため、カレー
ライスが冷めていたのが残念でした。
　いつもの会場と違い準備が大変でしたが、普段で
は入ることのできないスタジアム内に入ることがで
きて良い体験ができました。次回はＪ１に昇格した
ときに開催できればいいなあと思いました。

幹事 藤髙　研志
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市営スポーツパーク ラウンドアバウト 河津桜植樹式

　令和６年度メインアクティビティの河津桜植樹式
を2024年11月21日㈭14時から市営スポーツパークの
ラウンドアバウトで開催しました。河津桜の植樹は
地域の環境美化および次世代へつながる自然豊かな
まちづくりを目指し、平成14年竹中尚將会長の時か
ら長年にわたりを実施しています。今回は、ラウン
ドアバウトに河津桜をサッカーにちなみ11本、アシッ
クス里山スタジアムに河津桜２本を寄贈させていた
だきました。
　当日は、今治市土居副市長、FC 今治矢野社長、
336−Ａ地区２Ｒ塩崎 RC を始めとしてライオンズ
クラブの関係者の皆様にお越しいただきました。
　白石第一副会長の開会宣言で式典を開始し、加藤
前会長のご来賓を紹介いただきました。菅会長が挨
拶を行い、ご多忙の中お越しいただいた来賓の皆様
へお礼と、直前に決まった FC 今治の J ２昇格を祝
いました。
　その後、熊谷市民・教育奉仕委員長より、河津桜
植樹の経過報告を行いました。
　続いて、記念植樹を土居副市長、矢野社長、塩崎
RC、﨑山 ZC、菅会長の５人で行いました。金色の

日　時　2024年11月21日㈭　14：00〜
場　所　今治市営スポーツパーク

スコップを手に、菅会長の掛け声で一斉に河津桜の
根本に土をかけました。
　その後、菅会長から土居副市長と矢野社長へ目録
を贈呈しました。続けて、感謝状を土居副市長と矢
野社長から菅会長に頂き、両名から今治ライオンズ
クラブに対して深い感謝の言葉を頂戴しました。
　最後に塩崎 RC から絶好調の挨拶をいただき、田
中第二副会長の閉会宣言で式典は終了しました。
　今回の式典にあたり、今治市役所様、FC 今治様、
そして多くの関係者の皆様にご協力いただきました。
皆様のお力添えに深く感謝申し上げます。また、当
日に早朝より準備とお世話していただきましたメン
バーの皆様、本当にありがとうございました。

幹事 藤髙　研志
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薬物乱用防止教室開催報告
日　時　2024年12月21日㈯
場　所　あすなろ学園
出席者　 菅道就会長、藤髙研志幹事、原田慎二会計 

熊谷昭宏市民・教育奉仕委員長

　2024年12月21日、あすなろ学園様にて、今治ライ
オンズクラブとして初めての薬物乱用防止教室を開
催しました。近年、大麻や違法薬物が注目されてい
ますが、今回は特に医薬品の誤用やオーバードーズ（過
剰摂取）に焦点を当て、若者の薬物乱用に対する危
険性の啓発と具体的な対策を伝えることを目的に実
施しました。
　講師には薬剤師である菅会長を迎え、医薬品の正
しい使用方法やオーバードーズの健康被害、血中濃
度と副作用の関係などを、具体的なデータや事例を
交えながら分かりやすく解説しました。2014年から
2022年にかけて若者のオーバードーズがほぼ確認出
来ない状態から約65％に増加したことや、高校生の
60人に１人が市販薬を誤用した経験があるという現
状が共有され、身近な問題として強く意識されました。

　また、「誘いの言葉に騙されない」「はっきり断る」
「誰かに相談する」という三つの行動指針が提案され、
生徒たちは薬物の危険に対応する方法を学びました。
さらに、生徒代表からは「学んだ内容を他の生徒に
も伝えたい」という力強い宣言があり、この教室が
地域に広がる第一歩となる期待が持てました。
　また生徒や教職員から多くの質問が寄せられまし
た。以下はその一例です：
◦痩せるサプリメントは薬ですか？
◦薬をたくさん飲んだら、 確実に死ぬのですか？
◦薬草は薬ですか？
◦薬剤師になって一番気をつけることは？
　皆さんなら、どの様に回答しますか？
　講師になったとして考えてみて頂ければ幸いです。
　今後も地域社会と連携し、若者を薬物乱用から守
るための啓発活動を続けて行く必要があります。
　まず一歩踏み出せたので、自信を持って歩んで行
きましょう。
　最後に、参加者の皆様、ご協力いただいた方々に
深く感謝申し上げます。

新会員オリエンテーションについて

　2024年11月23日㈯にグラッツェふじで開催された
ライオンズクラブ国際協会336-A 地区２R の「新会
員オリエンテーション」に参加しました。羽田野会
員委員長、吉住さん、私の３名で出席し、全体会と
新会員オリエンテーションを受講しました。９クラ
ブから29名が参加し、講師として前２R−RC の佐
藤公平様によるオリエンテーションが行われ、ライ
オンズクラブの活動の理念や歴史、組織表等につい
て詳しい説明がありました。特に、クラブ全体のチー
ムワークと協力し合うことは非常に重要であり、新

日　時　2024年11月23日㈯　14：45〜
場　所　グラッツェふじ
出席者　 羽田野修司会員委員長、吉住英三 

豊嶋秀明

豊嶋　秀明

会員には積極的な参加が推奨されました。今回のオ
リエンテーションでクラブの活動や組織について理
解を深め、有意義な時間を過ごしました。今後もク
ラブの活動には積極的に参加し、奉仕活動を通じて
地域社会に貢献したいと思います。

市民・教育奉仕委員長 熊谷　昭宏
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クリスマス祝　図書カード贈呈
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新年家族例会

　皆様、明けましておめでとうございます。
　去る１月９日、今治国際ホテルクリスクルホール
において新年家族例会を開催しました。新年家族例
会では、クラブのメンバーとその家族が新年を祝い、
親睦を深める恒例の行事です。今年も多くのメンバー
とそのご家族が集まり、華やかな雰囲気の中で行わ
れました。
　例会の開始に先立ち、修祓の儀が執り行われまし
た。この儀式では、新しい年の無病息災と安全を祈
願し、参加者一同が心を新たにしました。厳粛な雰
囲気の中で行われた修祓の儀を通じて、2025年が実
りの多い一年となることを願いました。例会が始ま

日　時　2025年１月９日㈭　18：00〜
場　所　今治国際ホテル

り、菅会長による新年の挨拶が行われました。
　例会後に行われた懇親会では、中村テールツイス
ターが司会進行を務めました。白石第一副会長によ
る開会の挨拶で懇親会はスタートしました。懇親会
では、新居浜からお越しいただいたプロマジシャン
の黒川さんによるマジックショーは、巧みな手品や
ユーモア溢れるトークで会場を沸かせたほか、中国
伝統芸能である「変面」のパフォーマンスを披露し
ました。参加者全員が息を飲み、会場からは大きな
拍手と歓声が上がりました。ラッキーカードでは子
供たちの当選が発表される度に、歓声と笑顔が広が
り、大切なプレゼントを手にした子供たちの喜ぶ姿
が印象的でした。田中第二副会長が閉会の挨拶を行
い、盛会のうちに幕を閉じました。
　ご協力いただきました皆様ありがとうございました。

計画委員長 刈谷　亮介
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◇◇◇◇◇◇◇　ライオン歴　◇◇◇◇◇◇◇

1993年　二年理事
1994年　副ライオンテーマー
1995年　ライオンテーマー
1996年　理事（２年任期）
1997年　理事（１年任期）
1998年　副幹事
1999年　幹事
2000年　第二副会長
2001年　第一副会長

2002年　会長
2003年　前会長
2006年　副テールツイスター
2007年　テールツイスター
2008年　２R・２Z・ZC
2010年　キャビネット副幹事（２R 担当）
2011年　理事（２年任期）
2012年　会員理事

第42代会長　竹中尚將Ｌを偲んで
渡辺　正隆

　竹中先輩と私との出会いは平成３年、共に今治ラ
イオンズクラブに入会した時からで、それから33年
という長い間には、本当に沢山の思い出があります。
入会当時、竹中先輩は52才、私は38才で一廻り以上
の年齢差がありましたが、世代の違いなど感じさせ
ない、とても柔軟で気さくなお人柄で、話しやすい
方でありました。
　竹中先輩の仕事は特殊金網の製造業、私は不動産
鑑定士という、なかなか共通点がない、業務内容の
かけ離れている二人でありましたが、しょっちゅう
お互いの仕事の話をしておりました。金網は鉄線を
小さな波型に曲げて交叉させる事が基本ですが、波
型の形や角度、鉄線の大きさによって強度も様々に
違ってくる事や、オイルの中に混入してしまったス
ラッジを濾過するための金網とか、使う用途も非常
に幅広い事に感心する事しきりでした。最近では「羽
田空港に設置された鳥除け金網はうちの製品なんよ」
と仰っていた時の笑顔は忘れられません。長い間の
御奮闘に花が咲いた事に嬉しさいっぱいでした。又、
竹中先輩の若き頃の苦労話については私の人生観の
形成において大変良い影響を与えてくれました。私
が悩みを抱えている時には真剣に話を聞いて、アド
バイスをして頂いた事もあり、兄貴の様に頼れる存
在でした。感謝の気持ちでいっぱいです｡
　ライオンズクラブという奉仕団体に於いては、沢
山の思い出がありますが、特に国際交流事業におい
て台湾の「嘉義ライオンズクラブ」への数度にわた
る表敬訪問、そしてオーストラリアのシドニーで開
催された国際大会に出席した時の思い出は今でも鮮
明に覚えています。人に対する気遣い、人を楽しま
せるのが得意な貴方との旅は非常に楽しいものでし
た。又、家が近くなってからは旅行でのお土産話を
していただいたり、散歩の途中で訪ねて下さったり、
今でも ｢やりよる？｣ と言って、ひょっこり訪ねて

くれそうな気がしてなりません。
　今治ライオンズクラブにおいては嫌がる事も無く
数々の役職を引き受けてくださり、常にリーダーと
して後輩の見本となる働きを黙々と背中で見せてく
れました。お身体が悪くなってからも、気丈に例会
へ参加して頂き、不屈の精神を側で見させて頂きま
した。
　そして「ライオンズマンたるもの、世のため人の
ために知恵を出せ､ 知恵なきものは汗を出せ、それ
も出せねば寄進せよ｣ と何度も仰っておりました。
この教訓は後輩が引き継いでまいりますので、安心
してやすらかにお休みください。そして天国から見
守っていて下さい｡ 33年
もの長い間本当に有り
難うございました。
　またどこかで
お会いしましょう。
　その時まで
さようなら。

追悼　故Ｌ . 竹中　尚將（令和７年１月10日没）

国際大会（シドニー）
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＊日　時　令和６年12月５日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員62名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者34名　　　66.7％
＊会長挨拶

＊ゲスト紹介
＊今治市地域振興部　防災安全局　防災危機管理課
　危機管理室　参事補
　　　　　玉井　栄次様

＊ゲスト卓話
　「起こりうる災害への備え
　　　〜自分の命は自分で守る〜」
　今治市地域振興部　防災安全局　防災危機管理課

　危機管理室　参事補　玉井　栄次様

＊食事懇談
＊審議事項
１． 第32回今治 LC 旗争奪少年サッカー大会につい

て
＊報告事項
１．336−Ａ地区アラートセミナー出席報告
２．リーダーシップ研究会出席報告
３．新会員オリエンテーション出席報告
４．令和６年度薬物乱用防止東予地区大会出席報告
５．その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は12月12日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は12月19日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

12月第１例会報告

12月第２例会報告
＊日　時　令和６年12月19日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員62名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者33名　　　64.8％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　20ヵ年皆出席賞　貴田　敏幸

＊ゲスト紹介
　愛媛県骨髄バンク　ドナーサポートクラブ
　　ドナー登録説明員
　　　　　本宮裕美子様

＊ゲスト卓話
　「ドナー休暇制度について」
　愛媛県骨髄バンク　ドナーサポートクラブ

ドナー登録説明員　本宮裕美子様

＊日　時　令和６年12月12日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１． あすなろ学園クリスマスプレゼントについて
２． 令和6年度今治中学・高校サッカー大会につい

て
３． お見舞金について
４． その他
＊報告事項
１． 11月末会計報告
２． 結成記念例会収支報告
３． 第２回地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレ

ベル会員委員会出席報告
４． その他

12月第１理事会報告

例会・理事会報告

12月第１例会ドネーション情報
菅　　道就　本日ゲスト卓話がありました。皆さん

いかがでしたか？ゲスト奨励に努力し
ました刈谷計画委員長に対しドネーショ
ンいたします。

⎝
⎜

  ⎛

中村　浩治　本日ゲスト卓話で防災に対するお話を
聞くことができました。今一度防災に
対する意識を高めたいと思いました。
刈谷計画委員長のご尽力にドネーショ
ンします。

藤髙　研志
刈谷　亮介　本日、玉井様に卓話していただきまし

た。防災意識が高まりました。



−13−

12月第２例会ドネーション情報
菅　　道就　今年最後の例会に皆さんとお会いでき

たこと嬉しく思いドネーションいたし
ます。来年も宜しくお願い致します。

羽田野修司　隣りで村上浩二 L がドネーションし
ながらチラチラこちらを見て煽るので
ドネーションします。別件で喜び事も
あるのですが、後日明かします！

村上　浩二　ドネーションのネタは特にないんです
が、正月は毎年恒例の奥さん孝行に行っ
てきます。来年は5日が日曜日なので
元旦から4日間です。大変なことにな
りそうです。

中村　浩治　今年もたくさんのドネーションありが
とうございました。来年も新年家族例
会からのスタートです。沢山の出席、
沢山のドネーション宜しくお願いしま
す。

吉住　英三　今治国際ホテル1F インテリアートに
てオーダースーツの店を運営しており
ますが、おかげ様でライオンズクラブ
会員の皆様に多数制服ジャケット、オー
ダースーツを作成していただきました。
誠に有難うございます。今後もご期待
にそえるよう頑張りますので宜しくお
願い致します。

⎝
⎜

  ⎛

＊食事懇談
＊審議事項
１． あすなろ学園クリスマスプレゼントについて
２． 令和６年度今治中学・高校サッカー大会につい

て
＊報告事項
１．結成記念例会収支報告
２． 第２回地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレ

ベル会員委員会出席報告
３． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は12月26日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は１月９日㈭　18：00〜
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」
＊テールツイスターの時間

渡辺　正隆　生命をかけた頚髄膜腫瘍切除手術から
まる12年が経過し、今年8月の断食道
場での体質改善の結果もあり身体年齢
46才、内臓脂肪率5.5％を維持したまま、
今年も無事年末を迎えることが出来ま
した。いつも楽しく一緒に遊んでくれ
る皆様、神様仏様に感謝してドネーショ
ンさせていただきます。

藤髙　研志
刈谷　亮介　今期も半分終わりました。次回は新年

家族例会ですのでぜひご出席ください。
元岡　健一　前回、今回の例会で着用しております

このスーツ実は GU で激安購入したも
ので、洗濯方法もクリーニングではな
く洗濯機としっかり明記された逸品です。
このスーツで例会に来ている時は「忙
しいんだろうな」くらいの温かい目で
見ていただけるとありがたいです。

•12月生まれ誕生祝
八塚　俊二（12/2）・関　　英輔（12/15）
馬越　信次（12/19）・﨑山　俊紀（12/22）
加藤　克利（12/28）・藤髙　研志（12/30）

＊日　時　令和６年12月26日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　11名出席
＊審議事項
１． 第71回複合地区年次大会予備登録について
２． ２R 親善ゴルフ大会について
３． 愛媛県聴覚障害者大会について
４． 一日一斉おもてなし遍路道ウォークについて
５． その他
＊報告事項
１． 次期地区委員指名委員会報告
２． あすなろ学園クリスマス祝図書カード贈呈報告
３． 薬物乱用防止教室開催報告
４． メインアクティビティ収支報告

12月第２理事会報告

１月第１例会報告
＊日　時　１月９日㈭　18：00〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員62名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者35名　　　67.4％
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１月第１理事会報告
＊日　時　１月16日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１． 上半期決算報告
２． 上半期物品資産明細報告
３． 上半期監査報告
４． 下半期財務見通しについて
５． 薬物乱用防止教育認定講師養成講座について
６． 全国アラートフォーラム in 茨城について
７． 徳島みらい LC 認証状伝達式　記念式典につい

て
８． ガバナーズ・アワード予備選考会について
９． 第三回リジョン会議について
10．その他

菅　　道就　 新年あけましておめでとうございます。
本日お会いできました皆様の笑顔にド
ネーションいたします。本年も宜しく
お願いいたします。

白石　憲司　 新年あけましておめでとうございます。
とうとうあと半年になりました。気を
引き締めて頑張りますので宜しくお願
い致します。

田中　敏也　 新年あけましておめでとうございます。
新しい年を迎えみなさんとお会いでき
ることを大変幸せに思います。私事で
すが年末に７人目の孫が生まれました。

鳥井　　洋　今年も新しい年を元気で迎えゴルフが
出来る事に感謝しドネーションさせて
いただきます。

﨑山　俊紀　明けましておめでとうございます。皆
様の益々のご健勝と病に伏せっておら
れるメンバー同志皆様の復活と再生を
お祈りしてドネーションします。

羽田野修司　明けましておめでとうございます！
貴田　敏幸　 新年あけましておめでとうございます。

本日は古希と言う事で皆様にお祝いし
て頂きありがとうございます。

村上　浩二　 皆様明けましておめでとうございます。
本日は古希のお祝いを頂きありがとう
ございます。今年も元旦から熊本黒川

１月第１例会ドネーション情報

＊修祓の儀

＊新年の挨拶
＊審議事項
１． 第71回複合地区年次大会予備登録について
２．２R 親善ゴルフ大会について
３． ４月第１例会（大山祇神社参拝例会）場所変更

について
＊報告事項
１． あすなろ学園クリスマスプレゼント贈呈報告
２． 薬物乱用防止教室開催報告
３． 次期地区委員（M・地区誌・Digital 委員）指

名委員会報告
４． メインアクティビティ収支報告
５．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は１月16日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は１月23日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

温泉へ大切な妻と行ってまいりました。
妻孝行は疲れます。

越智　洋介　明けましておめでとうございます。昨
年も色々とお世話になりありがとうご
ざいました。今年も皆様にとって素敵
な１年になります様お祈り申し上げます。

二宮　幹雄　木村君のおかげで孫の香桜にとって楽
しい新年家族例会となりました。

渡辺　正隆　西洋ではへびは神の使いや神様として
も信仰されてきました。守護神である
蛇年に生まれて来た事に感謝してドネー
ションさせて頂きます。

原田　慎二　明けましておめでとうございます。新
年家族例会に御参会の皆様が御健康に
過ごされる事をお祈りいたします。

吉住　英三　 皆様明けましておめでとうございます。
今回で３回目の新年家族例会となりま
した。過去２回とも楽しませていただ
きました。今回も楽しみたいと思います。

矢野　　賢
宇野　一世　あけましておめでとうございます。今

年もよろしくお願いいたします。
渡邊　直人　新年あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。中村さ
んの隣の席なのでドネーションさせて
頂きます。

藤髙　研志
刈谷　亮介　明けましておめでとうございます。今

年もよろしくお願い致します。残りも
半期となりましたが、精一杯務めたい
と思います。皆様の例会参加をお待ち
しております。

⎝
⎜

  ⎛
⎝

⎜
  ⎛
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１月第２例会報告
＊日　時　１月23日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員61名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員８名
　　　　　純出席者29名　　　56.9％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　26ヶ年皆出席賞　﨑山　俊紀・村上　浩二
　21ヶ年皆出席賞　原田　慎二
　９ヶ年皆出席賞　刈谷　亮介
　４ヶ年皆出席賞　上田　一善
　２ヶ年皆出席賞　藤本　裕之
＊ゲスト紹介

　愛媛県聴覚障害者協会　会長　青井　　均様
＊ゲスト卓話
　「第73回愛媛県聴覚障害者大会inいまばりについて」

　愛媛県聴覚障害者協会　会長　青井　　均様
＊食事懇談
＊審議事項
１． 上半期決算報告
２． 上半期物品資産明細報告
３． 上半期監査報告
４． 下半期財務見通しについて
５． 薬物乱用防止教育認定講師養成講座について
６． 全国アラートフォーラム in 茨城について
７． 徳島みらい LC 認証状伝達式　記念式典につい

て
＊報告事項
１． 第32回今治 LC 旗争奪少年サッカー大会出席報

告
２． 令和６年度今治市中学・高校サッカー大会出席

報告
３． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は１月30日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は２月６日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

１月第２例会ドネーション情報
竹中　建造様
竹中　邦子様

今治 LC の皆様には父（主人）竹中尚
將が生前大変お世話になり、ありがと
うございました。

菅　　道就　竹中尚將先輩の遺志を引き継ぎ今治
LC の更なる発展を願いドネーション
します。

渡辺　正隆　去る1/18に今治市公会堂で開催されま
した「今治市合併20周年記念式典」に
て徳永市長様より「産業建設功労賞」
の表彰状を授与されました。

中村　浩治　先日の新年家族例会ではたくさんのド
ネーションをありがとうございました。
テールツイスターとしての今期の目標
にかなり近づいてきました。これから
も引き続きよろしくお願いします。

吉岡　立身　先日の今治 LC 旗争奪少年サッカー大
会にて自チームである NORTH が優
勝しました。今治 LC の役目もあり開
会式に参列してからの優勝なので感慨
もひとしおでありました。

藤髙　研志
刈谷　亮介　本日も出席いただきましてありがとう

ございます。インフルエンザが流行っ
ていますので皆様くれぐれもお気を付
けください。

•１月生まれ誕生祝
八島　　淳（1/3）・入舟　訓三（1/7）
原田　慎二（1/16）・瀬野　和博（1/19）
廣田　庸二（1/26）

＊日　時　１月30日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　12名出席
＊審議事項
１． 指名会について
２． 第３回ガバナー諮問委員会並びに GAT・GMA・

会則委員会について
３． 第53回２R・２Z 合同例会について
４． 台湾嘉義 LC 結成65周年記念式典並びに会長交

代式訪問について
５． その他
＊報告事項
１． 新年家族例会収支報告
２． その他

１月第２理事会報告

＊報告事項
１． 第32回今治 LC 旗争奪少年サッカー大会出席報

告
２． 令和６年度今治市中学・高校サッカー大会出席

報告
３． その他

⎝
⎜

  ⎛
⎝

⎜
  ⎛



　1980年発売のトヨタ　スターレット　KP61です。
　約37年前に車の運転の楽しさを教えてくれた車両で、同じ車種を３台乗り継いだほど、気に
入っていました。
　コンパクトな車にしては珍しく FR レイアウト（フロントエンジン、リアドライブ）エンジ
ンは1300㏄、72馬力と非力ながら車重720kg と現在の軽自動車より、はるかに軽いことにより
ハンドリングは抜群で楽しい車でした。
 （ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長　横田　勤治）
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発　行 ライオンズクラブ国際協会336-A 地区2R・2Z
今治ライオンズクラブ

ホームページ http://ima-lc.jp
事務局 〒794-0042　今治市旭町3丁目2-3

TEL（0898）22-5997
例会場 今治国際ホテル

今治市旭町2丁目3-4　TEL（0898）36-1111
例会日 第一、第三木曜日　12：15〜13：30
会　長 菅　　道就
幹　事 藤髙　研志

会　計 原田　慎二
MC・ライオンズ情報
委員長 横田　勤治
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今治市喜田村1丁目2-1　TEL（0898）48-5511
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今治 LC12月月例結果 今治 LC １月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 貴田　敏幸 84 18.7 65.3
２位 渡辺　正隆 93 20.9 72.1
３位 吉岡　立身 90 17.3 72.7
B.B 鳥井　　洋 98 11.0 87.0

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 玉井　健志 84 9.0 75.0
２位 田中　敏也 102 26.1 75.9
３位 吉岡　立身 96 12.0 84.0
B.B 貴田　敏幸 96 12.0 84.0

◇2024年12月21日㈯　今治 CC　参加人数　13名 ◇１月18日㈯　今治 CC　参加人数　６名

同好会情報 ゴルフ同好会


